

Die Hetze gegen diejenigen, die sich gegen den Klimaschwindel auflehnen, nimmt zu.

Wem die Wohnungen dann zugute kommen sollen sind sicher keine deutschen Obdachlosen.

Die Machthaber haben Angst davor, die Bürger könnten langsam den Klimaschwindel durchschauen.

Es gibt wohl keinen gesellschaftlichen Bereich mehr, auf den der Globalismus seine gierigen Hände nicht gelegt hätte. Für den Sport gilt das auch.

Wie es aussieht, ist auch Kurz ein Mann des Globalismus. Es liegen starke Indizien vor, daß er und seine Partei beim Sturz der FPÖ mit Innenminister Kickl die Hände im Spiel hatten, wenigstens vom Skandal-Video mit Strache wußten.